
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 5390

Prix 599 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Située  dans  la  plus  belle  rue  du  Vieil  Antibes,  cette  magnifique  maison  de  village

entièrement  rénovée  avec  goût  vous  attend.  À  quelques  pas  de  la  plage  et  des

commerces, elle offre un cadre de vie idéal pour les amoureux de la Côte d'Azur.

La maison allie à la perfection le charme de l'ancien avec ses poutres apparentes

et  est  entièrement  climatisée  pour  votre  confort  toute  l'année.  La  cuisine  est

équipée  avec  des  appareils  modernes  et  l'ensemble  de  la  maison  est  vendue

entièrement meublée,  prête à être habitée ou louée immédiatement.  Avec un très

fort rendement locatif, cette propriété ...

Located in the most beautiful street in Vieil Antibes, this magnificent village house,

completely  and tastefully  renovated,  awaits  you.  A few steps from the beach and

shops, it offers an ideal living environment for lovers of the Côte d'Azur. The house

perfectly  combines  the  charm  of  the  old  with  its  exposed  beams  and  is  fully

air-conditioned  for  your  comfort  all  year  round.  The  kitchen  is  equipped  with

modern  appliances  and  the  whole  house  is  being  sold  fully  furnished,  ready  for

immediate  occupancy  or  rental.  With  a  very  high  rental  yield,  this  property

represents an ideal investment. Don't ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
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